

Posibles ubicaciones para la Ciudad Universitaria noviembre de 1929.

AGN, Sria. de la Presidencia, Emilio Portes Gil, Caja 97, Exp. 6/465



MOTIVOS POR LOS CUALES RECOMIENDAN LOS TERRENOS
PARA LA CIUDAD UNIVERSITARIA.

9/463

Lomas de Chapultepec.

- Dr. J.M. Puig Casaurano, Jefe del Depto. del D. F. Por creer obtener mayores facilidades.
- Cía. Fracc. y Const. del Hipódromo de la Condesa. Por creer poderse obtener a un precio equitativo.
- Ing. L. de la Barra. Por su situación pintoresca, higiene, vías de comunicación, dotación de agua potable, etc.
- Srio. de Comunicaciones y O. Públicas.
Ing. Carlos Contreras.

Hacienda de Sta. Mónica o el Convento de Tepozotlán.

- A. González Gallardo, Srío. de Agricultura y F. ex-Cónsul de Austria. Hacienda de Sta. Mónica o el Convento de Tepozotlán.
- Ramón P. De Negri, Srío. de Industria Comercio y Trabajo. Por existir allí un magnífico edificio, o bien el antiguo convento de Tepozotlán.

San Angel o sus alrededores.

- Roberto Medellín, Director de la Fac. de Ciencias e Industrias Químicas. Por sus condiciones salubres inmejorables, vías de comunicación y bajo precio.
- Ing. Joaquín Gallo, Director del Observatorio Astronómico Nac. Al oeste, lado del Olivar, aunque cree que su valor sea mas elevado y sin contar con bastantes vías de comunicación cree se establecerán al iniciar los trabajos.
- Federico Hey, Delegado honorario de Colonización de la Sria. de Agricultura y F. ex-Cónsul de Austria. Al Poniente, por sus condiciones hidrográficas, las cuales hacen de dicho lugar el más pintoresco y salubre del Valle de México.
- Sara Miranda Ruíz, Directora de la Esc. de Experimentación Pedagógica "Galación Gómez". Guadalupe Inn: por sus condiciones salubres, fertilidad, situación y vista agradable.
- Lic. M. Gómez Morin. Axotla o en cualquier sitio entre las calzadas nuevas de San Angel y Coyoacán sería fácil organizar una cosa magnífica.

56

San Sangel o sus alrededores.

1a. Fracc. y Const. del Hipódromo de la Condesa.

Si no excede de 250,000 mts. cuadrados, el sitio ideal sería frente a la Av. de los Insurgentes, entre el río de la Piedad y la calle del Arenal, por la facilidad en vías de comunicación.

A. L. Herrera, Director del Instituto de Biología.

San Angel Inn, por ser el lugar más sano del D. F.

Cerca de la carretera de Tlalpam.

Andrés Fernández.

Por sus vías de comunicación, agua y tener muy cerca piedra para construcción.

Hacienda de Echegaray o la Hacienda de Chapingo.

A. González Gallardo, Oficial Mayor de la Sria. de Agricultura y Fomento.

Echegaray: por su ubicación, vías de comunicación, etc.

Entre las Ramaditas

Chapingo: por haberse ya invertido varios millones de pesos en la Esc. Nal. de Agricultura.

J. Sánchez Mejorsá, Srio. de Comunicaciones y C. Públicas.

mejor situación que pudiera dársele. La situación propuesta por el arquitecto Contreras le parece aceptable.

Al Poniente de Tacubaya, San Pedro de los Pinos, Mixcoac y San Angel.

Mariano Moctezuma, Director de la Facultad de Ingeniería.

Por considerarlos mas convenientes ya que en dicho lugar no soplan vientos frios como sucede en la parte alta de las Lomas de Chapultepec; por haber agua corriente para riego y poderse obtener agua potable por medio de perforaciones artesianas.

Terrenos que rodean al Estadio.

Juana Palacios, Directora de la Escuela Normal Superior.

Por su extensión, condiciones de salubridad y fácil comunicación, siendo parte de dichos terrenos de propiedad nacional.

Prof. Antonio Caso, Director de la Fac. de Filosofía y Letras.

Por reunir los mejores requisitos de precio y ubicación.

Al Sur de la Capital-Suburbios
de Tlalpam-entre las carreteras de
Xochimilco y Cuernavaca.

Arq^S- M. Gutiérrez Camarena y Mauricio
de M. Campos.

Por ser el clima de dichos terrenos
considerado como el mejor del Valle,
abundancia de agua, buenas vías de
comunicación.

Cerca de la carretera de Tlalpam.

Andres Fernández.

Por sus vías de comunicación, agua
y tener muy cerca piedra para cons-
trucción.

Entre Los Remedios y Tlalpam.

J. Sánchez Mejorada, Srio. de Comunica-
ciones y O. Públicas.

Por ser, en su concepto, la mejor
situación que pudiera dársele. La
situación propuesta por el archi-
tecto Contrelas le parece aceptable.

Ing. Civil José A. Cuevas.

Chapala o el Lago de Zirahuén: luga-
res ideales para formar una ciudad
nueva con caracteres universitarios.
Calzada de los Gallos y al Poniente
del Río del Consulado, entre ésta y
Atzacapotzalco: por sus facilidades
de saneamiento y desagüe.
Entre el pueblo de La Piedad y la
Villa de Coyoacán: por ser su ubica-
ción muy agradable y de notable y
próximo desarrollo.
Hacienda de Eslava: por ser una re-
gión muy pintoresca.
Oriente Calz. de la Piedad: por en-
contrarse cerca del Estadio.

Proyecto del arquitecto Carlos Contreras aceptado por el Sr. J. Sánchez Mejorada, Srío. de Comunicaciones y O. Públicas.

En las Lomas de Chapultepec no hay comunicación de vía eléctrica, ni existen servicios de agua potable y sería necesario hacer pozos artesianos. Se encuentra descubierto a los vientos y no es rumbo propenso al crecimiento de la población.

Rumbo de Tlalpam: un poco alejado del centro, propenso al paludismo por la cercanía de canales y humedad del subsuelo; carestía del terreno.

Proyecto del Ing. Casarrubias.

San Angel: lejano de la población del centro del Distrito Federal. Dificultad para aprovisionamiento de agua potable; terrenos en su mayor parte áridos; no está completamente protegido de los vientos; no existe posibilidad de un alza rápida en el precio.

Proposición del señor José Sacani.

Terrenos de Nativitas.

Arquitecto Pablo Flores.

Hacienda Nalvarte, entre La Piedad y Coyoacán, adelante del Estadio, a siete kilómetros del centro de la población, lugar entre los fraccionamientos de la Colonia del Valle, de los Alamos y Algarín, ocupado actualmente por fuerzas de la Guarnición de la Plaza, cerca de los conductores del agua de Xochimilco; atravesada por el proyecto de carretera directa de la Piedad a San Angel.